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Ventilatori e resistenze

per caldaie a legna,
stufe a pellets e caminetti

MENU

CERVERE - P.zza S. Sebastiano - Tel. 0172.474751 cell. 347.9805237 
Chiuso il mercoledì  - www.ristorantepizzeriailgamberorosso.com

Proposta in occasione della
Fiera del Porro 2015

Insalata di porri toma e noci
Vol au vent con fonduta di porri e gamberetti
Sformato di porri e cavol�ore
con crema al Roquefort
Salsiccia brasata ai porri
€ 12,00 Mix degli antipasti - € 7,00 Antipasto singolo

Risotto salsiccia e porri
Chicche di patate al nero di seppia
con gamberetti e porri
Minestra di trippa e porri
€ 8,00 un primo a scelta

Arrosto della vena con salsa di noci e porri
Bocconcini di merluzzo con porri e polenta
Porri al burro
€ 12,00 un secondo a scelta

Bounet langarolo
Crostatina alle more con
crema pasticcera
€ 4,00 un dolce a scelta
Acqua, caffè e digestivo
Prezzo € 27,00 Bevande incluse

La degustazione
può essere effettuata
anche singolarmente

escluso la domenica a pranzo

È gradita la prenotazione 

0172.474751
Olivier 347.9805237

Sara 347.8847402

MENU

7
VENERDÌ
20 NOVEMBRE 2015 La GuidaCUNEO

Il palazzo rinascimentale è in stato di degrado, il Comune attende la conclusione dell’iter assicurativo dopo l’incendio del marzo 2015 per la manutenzione più urgente

Quale futuro per palazzo Chiodo
Inserito nel piano delle alienazioni, la cessione potrebbe avvenire insieme a palazzo Audiffredi

Segue da pag. 1
Per effettuare gli interven-

ti di manutenzione più urgen-
ti, in particolare quelli sul tet-
to, il Comune attende la con-
clusione dell’iter assicurativo 
relativo all’incendio avvenuto 
nel marzo 2015, ma nel frat-
tempo il palazzo Della Chie-
sa, comunemente conosciu-
to come palazzo Chiodo, è og-
gi praticamente inutilizzato e 
senza una destinazione futu-
ra.

Con la necessità sempre più 
urgente di intervenire per evi-
tare il degrado della struttu-
ra, e con qualche timido se-
gnale di ripartenza del mer-
cato immobiliare, il Comune 
sta valutando con particola-
re attenzione la possibilità di 
una cessione ai privati. La no-
vità che sta emergendo è l’in-
tenzione dell’amministrazio-
ne comunale di deinire il de-
stino di palazzo Chiodo insie-
me con quello di palazzo Au-
diffredi, che sarà svuotato del-
la sua funzione con il trasferi-

mento della biblioteca in San-
ta Croce.

“La cessione potrebbe es-
sere una possibilità e sembra 
esserci interesse da parte dei 
privati, ma non è ancora stata 
presa nessuna decisione - pre-
cisa il sindaco Federico Bor-
gna -: stiamo valutando con 
attenzione tutte le strade, sen-
za alcuna preclusione e senza 
nessuna intenzione di sven-
dere un palazzo tanto presti-
gioso. Gli interventi di prima 
manutenzione saranno realiz-
zati al termine dell’iter assicu-
rativo. Sulla destinazione fu-
tura stiamo valutando le pos-
sibilità di utilizzo per l’ammi-
nistrazione e l’eventuale ces-
sione, che sarebbe da valu-
tare anche insieme a palazzo 
Audiffredi. In questo caso la 
somma incassata con l’even-
tuale cessione potrebbe essere 
destinata proprio a completa-
re l’intervento in palazzo San-
ta Croce per la nuova bibliote-
ca”.

Acquistato dal Comune nel 

Centrale nell’ex Onpi, a servizio anche di consorzio, scuola e Sport Area, lo realizzerà la Vernante Nuova Energia

Teleriscaldamento a Borgo San Giuseppe 
Inaugurata la farmacia comunale 
numero 4 nella galleria Auchan

Cuneo - In attesa che si 
metta in moto la macchina 
che dovrebbe portare il teleri-
scaldamento in città, ad aver-
lo già prima della ine dell’an-
no potrebbero essere inve-
ce alcune strutture pubbliche 
in zona Borgo San Giusep-
pe, grazie ad una convenzione 
che il Comune irmerà con la 
Vernante Nuova Energia srl.

La proposta, arrivata dalla 
società che sta già realizzan-
do il teleriscaldamento a Ver-
nante e che è legata ad una 
cooperativa di boscaioli che 
gestiscono i boschi di quel-
la zona, prevede di utilizza-
re la parte di centrale termica 
dell’ex Onpi attualmente non 
in uso, per produrre energia 
termica che servirebbe a ri-
scaldare, oltre all’ex Onpi con 
i suoi 32 alloggi e gli ufici del 
Consorzio Socio-assistenzia-
le, anche la scuola media di 
Borgo San Giuseppe e Spor-
tArea. 

La ditta avrà in comoda-
to d’uso la centrale termica 
all’interno dell’ex Onpi, che 
ora riscalda solo l’edificio e 
funziona a metano, che ver-

rà ampliata di dimensioni i-
no a raddoppiare e converti-
ta per bruciare cippato, legno 
quasi a km zero perché prove-
niente dalle vallate sopra Ver-
nante. Inoltre la ditta sta ve-
rificando anche la possibili-
tà di utilizzare legno raccolto 
nell’alveo dei iumi del Parco 
�uviale. In cambio della cen-
trale in comodato d’uso, per 
15 anni, la Vernante Nuova 
Energia costruirà a suo carico 
la rete di distribuzione, un re-
ticolo di tubi che non arriva al 
chilometro di estensione, ed 
effettuerà i lavori di risistema-

Cuneo - (eg). È stata inau-
gurata mercoledì 18 novem-
bre la farmacia comunale nu-
mero 4, aperta dalla socie-
tà Farmacie Comunali Cuneo 
Srl nella galleria del centro 
commerciale Auchan di Cu-
neo, a Tetto Garetto. La far-
macia occupa una superfi-
cie di 90 metri quadrati e sarà 
aperta 7 giorni su 7, con ora-
rio 9-20.30 dal martedì alla 
domenica e 10.30-20.30 il lu-
nedì. Tre le persone già assun-
te a tempo indeterminato e al-
tre due assunzioni sono previ-
ste entro ine anno.

zione, dove fossero necessari, 
dopo la realizzazione dell’im-
pianto.

“Credo che questa propo-
sta porti con sé diversi van-
taggi per la città e il Comune - 
ha spiegato l’assessore all’am-
biente Davide Dalmasso -, an-
zitutto dal punto di vista am-
bientale, con un impianto ad 
emissioni pari quasi allo ze-
ro, oltre che da quello econo-
mico: risparmieremo sulla ge-
stione delle caldaie e, allo sca-
dere dei 15 anni di convenzio-
ne, ci ritroveremo l’impianto 
realizzato, se si decidesse di 

“La nuova farmacia - sotto-
linea Gianpiero Conte, ammi-
nistratore della società intera-
mente del Comune che conta 
19 dipendenti - e consente di 
effettuare una miglior gestio-
ne delle risorse umane con 
l’inserimento stabile nell’orga-
nico di almeno 5 unità. L’as-
segnazione gratuita in favo-
re del Comune di una licenza 
per l’apertura di una farmacia 
è una valorizzazione impor-
tante del patrimonio della so-
cietà pubblica e consente an-
che signiicative economie di 
scala. 

non prorogare la convenzio-
ne. Inoltre si tratta di un in-
tervento davvero poco invasi-
vo”. Poco concorrenziale, in-
vece, la tariffa, perché un im-
pianto di dimensioni così ri-
dotte impedisce grossi abbat-
timenti dei costi. Resta aper-
ta, per la Vernante Nuova 
Energia, la possibilità di ac-
cordarsi anche con i privati 
della zona, per provare ad au-
mentare il bacino d’utenza.

“Questa proposta non va 
in conflitto con il teleriscal-
damento che verrà realizzato 
più avanti, da un’altra azien-
da, per l’altipiano” ha precisa-
to l’assessore Dalmasso. 

Rimarrà in vita, per soppe-
rire a guasti o emergenze, la 
caldaia della scuola media di 
Borgo San Giuseppe e non 
è da escludersi che in futuro 
venga raggiunta dal teleriscal-
damento anche la scuola ele-
mentare. Ora non resta che la 
firma della convenzione tra 
Giunta e gestori, che si sono 
detti pronti a realizzare la re-
te e renderla operativa ancora 
prima dell’inverno.

Sara Comba

2009 per 2.400.000 euro, il pa-
lazzo era destinato nelle in-
tenzioni iniziali a diventare la 
sede di attività culturali, come 
naturale ampliamento del-
la biblioteca, ospitata nell’a-
diacente palazzo Audiffredi, 
in una sorta di cittadella del-
la cultura che avrebbe trovato 
posto nel quadrilatero com-
preso tra via Cacciatori delle 
Alpi, via Chiusa Pesio, via Al-
ba e via Savigliano. 

L’intero isolato è rimasto 
però senza una precisa desti-
nazione in seguito alla deci-
sione del Comune di trasferi-
re tutta la biblioteca in palaz-
zo Santa Croce. In attesa di 
avere un’idea del suo possibi-
le utilizzo, già nel 2013 il pa-

lazzo Chiodo è stato inserito 
nel piano comunale delle alie-
nazioni, con vincolo di usu-
frutto per la contessa Marial-
berta Chiodo, scomparsa re-
centemente a 101 anni. 

Fino ad oggi, però, non so-
no mai stati avviati altri at-
ti uficiali per l’iter della ces-
sione, mentre negli anni scor-
si si è parlato con insistenza 
anche di un utilizzo dell’im-
mobile per l’housing sociale, 
ma anche in questo caso non 
ci sono ancora stati passi uf-
ficiali, anche per la presenza 
di vincoli architettonici e sto-
rici della Sovrintendenza che 
complicano comunque le pos-
sibilità di utilizzo.

Enrico Giaccone


